

《单词百科:initialization是什么意思?initialization怎么发音?initialization的解释和用法》

英语单词initialization是什么意思?initialization怎么读?initialization怎么发音?简答网为您整理了initialization的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧!



initialization怎么读

initialization的读音:[ɪˌnɪʃəlaɪ'zeɪʃn]

initialization的意思

1、n.设定初值, 初始化;

initialization的相关词组

1、initialization failure 初始化失败;启动失败;初始化故障

initialization的双语例句

1、End of POST initialization of chipset registers. De-initializes the ADM module.

为上电自检末期初始化芯片寄存器,不初始化ADM模块.

2、A hard reset returns the device to its initialization or 'boot-up' state.

硬复原会将设备返回到它的初始状态或“引导”状态.

3、It provides hardware linking method, baud rate calculation and communication ports initialization.

给出了两机的硬件连接方式、波特率确定和软件对通信端口的初始化.

4、Initialization of an external variable goes only with the definition.

外部变量的初始化只能出现在其定义中.

5、DSP 2407 A in the SCI module initialization and test procedures for data communication.

DSP2407A中SCI模块的初始化及数据的通信实验程序.

6、For device drivers, this is the address of the initialization function.

对于设备驱动程序,这是地址,初始化功能.

7、Slightly increased verbosity of GDFS access initialization error handling code.

稍微增加了GDFS初始化错误操作码的冗长度.

8、It calls the initialization handler -- init -- .

它呼叫初始化句柄 --init--.

9、First , the function of system is initialization in the main program.

在主程序中实现芯片的初始化.

10、NET system initialization sets all objects to all 0 s.

Net系统初始化机制将所有的对象都设置为0.

11、Is the initialization of a variable consistent with its memory type?

审查是否变量的初始化与它的内存类型一致.

12、This is the last item about object initialization in C #.

这是C # 里面关于对象初始化的最好一条条款.

13、Profiling error: in-process debugging must be enabled during profiler initialization.

分析错误: 在分析器初始化过程中必须启用进程内调试.

14、E 620029 Asynchronous system failed in Initialization. and was stopped.

初始化失败,退出异步管理.

15、Object initializers, which ease construction and initialization of objects.

对象构造者, 使得构造和初始化对象更容易.

以上是简答网为您整理的initialization怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。
查看更多关于initialization的用法、initialization的释义、initialization的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/initialization>